
Comité de Investimentos 

ATA DA PRIMEIRA REUNIAO DO COMITE DE INVESTIMENTO DA MARINGA 
PREVIDENCIA. As quinze horas, do dia olto de janeiro do ano de dois mil e dezoito, 
reuniu-se o Comité de Investimento da Maringá Previdéncia, ordinariamente, corn a 
presença dos membros: Maria Silvana Barbosa Frigo (Secretária), Ademir Aparecido 
Antonelli, Edimar de Oliveira Carvaiho e ausência do presidente José da Silva Neves e 
Sinádia Batista Silva devido ambos estarem em perlodo de férias. Iniciado a reunião, a 
Sra. Maria Silvana informa que a reunião será conduzida pela mesma em substituiçâo 
ao Presidente. lnformou aos membros do comité que a presente reuniào tern por 
finalidade analisar a carteira de investimentos dos recursos financeiros que 
apresentaram rendimentos negativos nos ültirnos meses devido a atual varuação do 
mercado financeiro, ou seja, corn os cortes na taxa Selic pelo Copom e a expectativa 
da votaçâo referente a reforma da previdéncia proposta pelo governo do pals. 
Informou ainda que devido a PDD (Provisão de Devedores Duvidosos) aplicada pela 
adminustradora por solicitação da CVM no Fundo Lerne Multisetorial FIDC de 89% 
prejudicará o alcance da meta atuarial, tal ocorréncia näo era esperada, pois, segundo 
informaçâo do administrador do Fundo, Gradual Investimentos, essa PDD retroage ao 
extrato ernitido no mês de novembro. lnformou ainda que, entrou em contato via 
telefone corn a administradora questionando o ocorrido, bern como solicitou por escrito 
urna justificativa, pois as informaçöes obrigatôrias ao ICE e SSPR já haviarn sido 
enviadas e para tanto teriarn que ser muito bern justificadas. Nada mais havendo a 
tratar, fol encerrada a reunião, lavrando-se a presente ata que, depois de lida e 
aprovada, segue devidamente assinada. 
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